



**LUNDI 10 FEVRIER 2020** 

## Le Département consulte les Deux-Sévriens sur l'offre de soins

Dans le cadre de l'élaboration d'un plan santé, le Département des Deux-Sèvres lance ce lundi 10 février une grande enquête citoyenne sur la démographie médicale.

Après avoir engagé la discussion avec les Deux-Sévriens en février dernier lors du Grand Débat départemental puis mis en place le budget participatif, le Département des Deux-Sèvres va crescendo dans son écoute des citoyens avec la mise en place d'une plate-forme de concertation citoyenne sur l'une des préoccupations majeures des Deux-Sévriens : leur santé.

"En partenariat avec la plate-forme Mon Avis citoyen, nous vous proposons de vous exprimer sur le manque de médecins en Deux-Sèvres. Vos expériences, avis et témoignages nous seront précieux pour apporter des réponses concrètes et efficaces à ce problème grave qui touche beaucoup d'entre nous!", souligne Gilbert Favreau, président du Conseil départemental des Deux-Sèvres.

Disponible sur <a href="https://deuxsevres.monaviscitoyen.fr">https://deuxsevres.monaviscitoyen.fr</a> et en version papier, le questionnaire permet d'identifier les carences selon les spécialités médicales, les distances entre le patient et le cabinet médical, les délais d'attente pour les rendez-vous... Les résultats de cette enquête permettront d'alimenter le diagnostic en cours dans le cadre du Plan santé 79. Ce dernier, dont l'adoption est prévue en juin 2020, vise à recenser tous les efforts déjà menés en la matière par les différents acteurs en charge de l'organisation de l'offre de soins et à identifier les actions nouvelles à mettre en œuvre pour attirer et retenir les professionnels de santé en Deux-Sèvres.

**Delphine PERONNET**Direction du Cabinet et de la Communication
Tél: 05 49 06 63 48 / Port: 06 63 21 57 51



